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La apertura de Sesiones del gobernador Alfredo Cornejo dejó
una serie de anuncios y definiciones políticas. El Valle de
Uco no está ajeno a lo que suceda a nivel provincial, por lo
que consultamos cuál es la opinión de los tres Intendentes.

El  gobernador  Alfredo  Cornejo,  como  ya  es  costumbre  en
Mendoza,  brindó  su  discurso  anual  en  la  Legislatura
Provincial.  Manifestándose  cercano  a  la  gestión  nacional,
pidió  que  el  ajuste  sea  más  equitativo  y  claridad  en  la
distribución de los fondos federales. Entre los principales
anuncios estuvo el de los 1.023 millones de dólares, que en un
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principio  habían  sido  destinados  a  Portezuelo  del  Viento,
podrán ser utilizados para otros fines.

Gustavo Aguilera “fue un discurso cargado de mucha esperanza”

El Intendente de Tupungato, quien es parte del oficialismo
provincial  se  pronunció  con  halagos  al  discurso  del
Gobernador.  En  ese  sentido  expresó  que  el  mismo  “estuvo
cargado de mucha esperanza, con obras y con mucho compromiso”.
Aguilera además destacó la moderación y el fuerte sentido
federal de las obras planificadas.

El jefe comunal además mencionó que se reafirma el compromiso
de Mendoza con la Nación y que es importante el pedido de
previsibilidad que hace Cornejo. Así mismo destacó que el
anuncio  de  la  liberación  del  destino  de  los  fondos  de
Portezuelo, beneficiarán a Tupungato y que en ese sentido
solicitará el financiamiento de obras previstas para agua y
cloacas. En otro orden de cosas y a partir de los anuncios,
Aguilera también dijo que solicitará la apertura de un hogar
para niños y adolescentes para el departamento de Tupungato.



Emir Andraos “me sorprendió el alineamiento tan fuerte con la
Nación”

El actual Intendente de Tunuyán también expresó su opinión
sobre el discurso de Alfredo Cornejo. Ubicado en otro espacio
político,  Andraos  se  vio  sorprendido  a  partir  del  fuerte
alineamiento  con  las  políticas  nacionales  por  parte  del
Gobernador “me sorprendió que manifieste un total apoyo a las
políticas de ajuste del Gobierno Nacional, políticas que están
dejando muy mal parada a gran parte de la población”.

Andraos en el mismo sentido explicitó que claramente el apoyo
del gobernador a la gestión nacional se debe a la liberación
de los fondos de Portezuelo, lo que le permitirá al Gobierno
provincial llevar adelante otras obras.



Alejandro Morillas “Sobre los fondos de portezuelo, quiero
saber cual va a ser la normativa”

Por su parte el Intendente de San Carlos, Alejandro Morillas
manifestó que frente a los anuncios de Cornejo le interesa
saber el detalle los anuncios. Si bien se mostró interesado
por el destino de los fondos de Portezuelo, prefirió ser cauto
y  pretende  saber  como  se  administraran,  a  qué  obras  se
destinarán, cuál será el puntaje o la forma en la que se
asignen.

Morillas expresó que el departamento tiene varias obras para
realizar pero quiere saber específicamente como se asignaran
los fondos y cuales serán prioritarias. De igual forma lo
manifestó  que  los  anuncios  están  en  lo  macro  y  hay  que
sentarse a estudiar en detalle todo.




